

Artikel über unser Libellen-Projekt in Libellenzeitschrift Mercuriale



© Andreas Chovanec

Im Rahmen eines vielfaltleben-Projekts rief der Naturschutzbund NÖ 2019 zur Suche nach der Blauflügel-Prachtlibelle auf. Dabei ging er der Frage, welche Informationen Libellen, die wahre Bioindikatoren sind, uns über Naturschutz und Gewässerschutz geben können. Dazu gab es ein Best-Practice-Projekt an der Piesting. Univ. Doz. Dr. Andreas Chovanec führte dort eine Studie durch und entdeckte 19 Libellenarten.

In der deutschen Libellenzeitschrift Mercuriale sind nun Beiträge von Andreas Chovanec zur Studie an der Piesting erschienen. Diese möchte wir Ihnen natürlich nicht vorenthalten.

[1. Beitrag](#) von Andreas Chovanec in der Mercuriale

[2. Beitrag](#) von Andreas Chovanec in der Mercuriale

Mehr zum Projekt Blauflügel-Prachtlibelle finden Sie [hier](#).
Den Projektbericht von Andreas Chovanec gibt es [hier](#).